



*Primer Festival de Danzas en las Caravanas Culturales 2022, en el cantón Chillanes.*



*Entrega de certificado a la participante del Taller de Artes Plásticas en San Luis de Pambil.*



*Intervención del Mgs. Rommel Ocampo, en la Inauguración de la Obra de Teatro "Vidas Rotas".*



*Primer Festival de Danzas Costumbres y Tradiciones de mi Pueblo 2022.*



*Ballet Folklórico Intiñan interpreta coreografía Campaneros.*

## Clausura del Taller Vacacional de Artes Plásticas en San Luis de Pambil

Con la exposición de los trabajos de arte realizados por los estudiantes del Taller Vacacional de Artes Plásticas: Dibujo y Pintura, se clausuró el curso organizado el GAD parroquial de San Luis de Pambil, con el apoyo de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar.

El taller estuvo dirigido a niñas, niños y jóvenes de la parroquia San Luis, quienes recibieron certificaciones por ser partícipes de este proceso, dictado del 04 de abril al 03 de mayo del 2022, por la instructora Katterine Gavilanez Bonilla.



## Presentación de la obra de teatro denominada: "Vidas Rotas"

Las instalaciones del teatro de nuestra institución fueron el escenario para la presentación de la obra de teatro denominada: "Vidas Rotas", escrita y dirigida por el profesor Mario Flores Noboa y puesta en escena por los estudiantes del Taller de Teatro y Narrativa.

Los actores participantes mostraron sus habilidades y profesionalismo en la actuación, por ello como muestra de agradecimiento a este difícil trabajo recibieron certificaciones por parte de nuestra entidad, al igual que el director de la obra, quien también recibió su certificado por guiar esta presentación y a la vez aportar con el arte y a la cultura.



## Clausura del Taller Vacacional de Artes Plásticas en Caluma



Con un emotivo evento los estudiantes del Taller Vacacional gratuito de Artes Plásticas Dibujo y Pintura, concluyeron este proceso de enseñanza-aprendizaje, dictado del 6 al 29 de mayo del año en curso, en el Centro Cultural del cantón Caluma por el tallerista Edwin Carrasco.

Padres de familia, estudiantes y ciudadanía en general se dieron cita a este programa, que estuvo amenizado por la participación artística de los alumnos del Taller de Artes Musicales: Canto, dictado por el instructor Geovanny Vergara.

También se aprovechó el festejo para rendir un justo homenaje a las madres en su día.

## Exposición Artística "Florarte - Katyma"



En el Salón de Exposiciones "Ivo Mora Tapia" se realizó la exposición artística de Katy Marisol Vallejo Ballesteros, quien presentó 35 obras realizadas con flores secas, hojas y pétalos de rosas, con técnicas ancestrales, realizados 100 % a mano.

El evento contó con la participación del Ensamble Musical de nuestra institución. En su intervención la artista agradeció a la Casa de la Cultura Núcleo de Bolívar por el apoyo para presentar su trabajo.

## Noche Cultural en homenaje a la Batalla de Pichincha

En el Centro Cultural Josefina Barba se llevó a cabo una Noche Cultural en homenaje al 24 de mayo, fecha en la que se conmemora 200 años de la Batalla de Pichincha.

El programa estuvo amenizado por presentaciones artísticas, presentaciones de danzas y la puesta en escena de la obra de teatro denominada "Vale un Pichincha" del año 1822, representada por las Voces Insurgentes de la Fundación Quito Eterno.



## Primer Festival de Danzas Costumbres y Tradiciones de mi Pueblo 2022

En el Coliseo de Deportes Carlos Chávez Guerrero del cantón San Miguel de Bolívar, se desarrolló el Primer Festival de Danzas Costumbres y Tradiciones de mi Pueblo 2022, organizado por la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar, el Grupo de Dance Cultural Kusi Raymi, la Asociación de Danzas de Bolívar y la Fundación Enlazarte de Ecuador.

En este evento cultural participaron siete grupos de danza, quienes deleitaron al público con dos coreografías.

Este programa estuvo lleno de cultura, colores, costumbres y tradiciones.



## Ceremonia Cívico - Militar



El Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar conjuntamente con varias autoridades civiles y militares, fue partícipe de la ceremonia de la recreación de la Cabalgata Cívica Militar en homenaje a los 200 años de la Batalla de Pichincha.

En este acto intervinieron varios personajes entre ellos el Dr. César Alarcón, Historiador Guarandeño. Además, se dio lectura y se firmó la Proclama Libertaria por parte de las autoridades del cantón; para concluir el evento se entonó las sagradas notas del Himno al Ejército Ecuatoriano.

## Con éxito se efectuó la Caravana Cultural en el cantón Chillanes



Con mucha alegría y entusiasmo se desarrolló la Caravana Cultural 2022, en el cantón Chillanes, este evento se realizó dentro del marco de la celebración de los 55 años de cantonización del cantón Chillanes y al celebrarse un aniversario más de creación de la provincia de Bolívar.

Este programa contó con el apoyo del Gobierno Autónomo Descentralizado de Chillanes. En esta ocasión la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar, llegó a la ciudadanía con: Declamación poética, presentaciones artísticas musicales y el Primer Festival de Danza.

## Recital Poético: " Madre Sólo Tú"

En homenaje al Día de la Madre la Unidad Educativa Verbo Divino realizó el recital poético denominado "Madre Sólo Tú", este acto contó con la participación de los estudiantes de la institución, quienes expresaron el amor por las madres al declamar los poemas.

Las presentaciones artísticas y danzas fueron parte de este importante programa, en el que fue partícipe el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar.



## Juegos Tradicionales Nacionales de Bolívar 2022



En el Complejo Galo Miño Jarrín de Guaranda se desarrolló los Juegos Tradicionales Nacionales de Bolívar 2022, mismo que contó con la participación de varias autoridades del cantón Guaranda y de la Federación Nacional de Ligas Barriales y Parroquiales del Ecuador: Manabí, Napo, Pastaza, Santo Domingo de los Tsáchilas, Sucumbíos.

El acto inició con las sagradas notas del Himno Nacional del Ecuador, seguidamente se realizó la apertura del evento por parte de Carlos Ninabanda, Presidente de Fedenaligas; para amenizar el programa en representación de nuestra institución cultural el Ballet Folklórico Intiñan deleitó al público con una coreografía.

El evento finalizó con la puesta en escena de varios juegos tradicionales, donde participaron los integrantes de las nueve delegaciones que asistieron a este acto.

## Programa especial en homenaje al Día de la Madre



En las instalaciones de la Unidad Educativa Vicente Rocafuerte se llevó a cabo un programa con varias actividades artísticas culturales para celebrar el Día de la Madre, el evento contó con la presencia de docentes y estudiantes de la institución.

La poesía, el baile, las presentaciones artísticas fueron parte del evento, en el que también participó el Ensamble Musical de nuestra entidad, con varios temas del repertorio nacional.

## Festival de Arte y Cultura

En la Cancha Acústica del Parque Central de la parroquia San Simón, se efectuó el Festival de Arte y Cultura, organizado por la Unidad Educativa Provincia de Bolívar, donde participaron cuatro danzas del sector; en este programa el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar participó como jurado calificador, conjuntamente con otras autoridades.

Los ganadores del concurso fueron los estudiantes del Tercer año de Básica, el segundo lugar se lo llevaron el Primero y Segundo de Bachillerato y el tercer lugar fue para los alumnos del Tercer año de Bachillerato.

Además, se realizó varios juegos tradicionales y la puesta en escena de la obra de teatro "Ángeles de la Libertad", por parte de los estudiantes de la Unidad Educativa Provincia de Bolívar, guiados por el profesor Mario Flores, como parte de los procesos de formación del Taller de Teatro y Narrativa de la Casa de la Cultura Ecuatoriana Núcleo de Bolívar.



### Entrevista en la Radio Mاتيaví 99.9 FM

En Noti Impacto conducido por el Lic. Holger Ulloa Salazar, de la Radio Mاتيaví 99.9 FM asistió el Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar para informar del trabajo que realiza la institución en beneficio de la cultura bolivarense, destacando la reapertura de las sedes en los cantones, las Escuelas de Formación de las Artes, intercambios culturales, propuestas de circulación de las artes, entre otras.



### Entrevista en la Radio Mاتيaví 96.3 FM



En el noticiero Visión Informativa de la Radio Mاتيaví 96.3 FM, programa conducido por el Lic. Gustavo Vásconez, el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar, informó a la ciudadanía sobre las actividades de carácter cultural que se llevarán a cabo en los lugares e hitos históricos en conmemoración al Bicentenario de la Libertad.

### Entrevista en la Radio La Propia 92.7 FM



Mediante una entrevista en la Radio La Propia 92.7 FM, conducida por el Lic. Vicente Ninabanda, el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar, habló sobre la Noche Cultural en homenaje a la Batalla de Pichincha, además llegó con un mensaje a la ciudadanía sobre la Gesta Histórica, conocida como el Grito de la Independencia y su significado para la población bolivarense.

### Entrevista en el medio digital RS 97.5 FM

El Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar, participó en el noticiero RS en la comunidad, conducido por el Lic. David Andrade, en este espacio abordó la temática: Rastros culturales de la Provincia Bolívar.



### Entrevista en el medio de comunicación digital Tv6 Network



A través de una entrevista en Tv6 Network, medio de comunicación del cantón Caluma el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar, habló sobre los procesos formativos que realiza la institución en beneficio de los niños y jóvenes de la provincia Bolívar, como es el caso del Taller Vacacional de Artes Plásticas: Dibujo y Pintura, impartido en el cantón Caluma.

## Entrevista en Activa Radio TV

En el noticiero Diálogo Activo, conducido por el Lic. Marcial Bonilla participó el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar para informar sobre la participación de la institución en el territorio, pues hay una riqueza cultural que se debe fortalecer con cada unos de los elementos identitarios propios de cada lugar.



## Arrancó los Martes de Cine en la Casa de la Cultura

En las instalaciones del Teatro de la Casa de la Cultura Ecuatoriana “Benjamín Carrión” Núcleo de Bolívar se realizó la proyección de la película Full Circle (Zhang Yang/2012/111’), que cuenta la historia de un grupo de jubilados que viven en una residencia de ancianos y deciden cruzar el país en un viejo autobús para participar en un concurso televisivo de variedades.

Los estudiantes y docentes de la Unidad Educativa García, la Unidad Educativa Guaranda y la Unidad Educativa Santa Mariana de Jesús, fueron partícipes de esta actividad que se realiza conjuntamente con la Red Cineclubes Ecuador y la Federación Internacional de Cineclubes, con el apoyo de la Embajada de la República Popular China en Ecuador.



## Entrevista en la Radio Satelital 95.1 FM



En el Programa Bolívar Informa conducido por el Lic. Luis Humberto Montero, el Mgs. Rommel Ocampo Quiroz, Director de la Casa de la Cultura, Núcleo de Bolívar habló de la historia de los 138 años de creación de la provincia Bolívar, además informó de las Escuelas de Formación que se impartirán en el mes de junio en varios cantones de la provincia.

## Proyección de películas chinas



Con la participación de los docentes y estudiantes de la Unidad Educativa Roberto Arregui Chauvin y la Unidad Educativa San Pedro de Guanujo se realizó la proyección de la película Ocean Heaven (Paraíso en el mar) (Xiaou Xue/2010/96’), que trata de la historia de amor incansable de padre para su hijo autista. Es un conmovedor homenaje al infinito amor que los padres tienen para sus hijos y su inagotable deseo de cuidar de ellos.

Esta actividad se realiza conjuntamente con la Red Cineclubes Ecuador y la Federación Internacional de Cineclubes, con el apoyo de la Embajada de la República Popular China en Ecuador.

Al finalizar la proyección se realizó un foro sobre esta temática que tuvo la participación activa de los asistentes.